



La Nuit des Chercheurs

Vendredi 24 septembre 2010
Drancy, à partir de 17h, quartier de l'avenir



Le 24 septembre 2010 au soir, partout en France et en Europe, les chercheurs nous donnent le goût de la science.

De Besançon à Villeurbanne, d'Angers à Strasbourg, c'est une manifestation gaie et savante qui investit la ville l'espace d'une nuit : ici des musées ouvrent grand leurs portes, là, des échanges se nouent autour d'un verre de vin ou d'une pièce de théâtre.

Placée sous l'égide de la Commission européenne, et sous le signe de l'échange convivial, la Nuit des Chercheurs est l'occasion de dialoguer avec celles et ceux qui font le monde de demain.

A Drancy (93), l'association *Science Ouverte* accueille à nouveau la Nuit des Chercheurs dans le quartier de l'Avenir Parisien. En 2010, autour de l'exposition « Nourrir la planète », le public ira explorer comment dans le monde l'alimentation varie en fonction de notre culture, ou notre pays d'origine. Il aura aussi l'occasion de découvrir des animations interactives pour petits et grands, le spectacle « l'Ogresse » et pourra profiter d'un moment d'échange et de partage autour d'un buffet du monde.

**Nourrir la
Planète**
Aujourd'hui et demain



Pour plus de détails : le site <http://www.nuitdeschercheurs-france.eu>

Contact:

Yasmine El Jaï
Association Science Ouverte
Espace @venir
1 place de l'amitié - 93700 DRANCY
tel/fax 01 48 35 02 91
contact@scienceouverte.fr
www.scienceouverte.fr

